



**LES NOUVEAUX  
GARAGES**

## **BEAU DOUBLÉ POUR NOS FRANCHISÉS DE SAINT-MAXIMIN ET BRIGNOLES**

Nos franchisés **Patrice et Edwige Blasi** n'ont pas ménagé leurs efforts durant ces dernières semaines et ont enchaîné les ouvertures de nouveaux garages DELKO. Déjà franchisés des garages DELKO de **Saint-Maximin-la-Sainte-Baume** (2013) et **Brignoles** (2018), c'est en famille qu'ils ouvrent leurs centres de **Saint-Raphaël** dans le Var le 8 février et **Brives-Charensac** en Haute-Loire le 1er mars.

Patrice est un expert de la réparation automobile avec trente-et-un ans d'expérience dans le secteur. Notre gérant multisites a commencé sa carrière à l'âge de treize ans en tant que pré-apprenti chez Peugeot à Marseille. Après plusieurs années d'expérience en tant que mécanicien, il ouvre son premier garage en nom propre à La Seyne-sur-Mer. Après trois ans d'ouverture, il décide d'être salarié de nouveau et devient directeur de centre à Ajaccio. Dix ans plus tard, il rejoint le continent et DELKO en tant que chef de centre à Allauch puis à Saint-Maximin. Puis, en 2013, Patrice rachète ce garage avec sa femme Edwige.

Le côté familial de la franchise DELKO leur a plu. C'était leur première demande, un réseau à taille humaine où la convivialité est présente à tous les niveaux, où le franchiseur et les franchisés peuvent échanger facilement. Patrice et Edwige ont d'ailleurs renouvelé leur confiance dans le réseau DELKO avec l'ouverture d'un second centre en 2018 à Brignoles. Ils ont eu l'opportunité de développer une zone en pleine expansion proche de Saint-Maximin et ainsi proposer leurs services à toute la clientèle du secteur.



## **LES NOUVEAUX GARAGES**

Le conseil que donne Patrice à de futurs franchisés, c'est de « de faire ce métier avec passion et d'être bien entouré par son entourage ». La famille est une valeur-clé de nos deux franchisés. Et c'est d'ailleurs en famille que Patrice et Edwige conjuguent leur activité. Les ouvertures de DELKO Saint-Raphaël et de Brives-Charensac ont été pensées collectivement. Et les travaux réalisés en famille. Lourd réaménagement, peintures, placo... Toute la famille a participé. Aujourd'hui, le fils de notre couple de franchisés, **Kévin**, est chef de centre à DELKO Saint-Raphaël et leur beau-fils **Teddy** chef de centre à Brives-Charensac.

Kévin et Teddy proposent à leurs clients toutes les prestations d'entretien et de réparation pour toutes marques de véhicules. Ils proposent aussi les services DELKO, notamment la garantie constructeur préservée, le prêt de véhicule ou le contrôle systématique gratuit.

Nos franchisés bénéficient de l'accompagnement de leur animateur pendant les premières semaines de l'ouverture. Ils les accompagnent également avec trois demi-journées complètes lors de leurs six premiers mois d'exploitation.

Nous avons d'autres opportunités de développement sur les régions Rhône-Alpes, ouest et sud-est : contactez-nous pour en parler !



## LES NOUVEAUX GARAGES



DELKO SAINT-RAPHAËL



DELKO BRIVES-CHARENSAC